



Compensation

La facture baisse de 17% à fin novembre

La charge de compensation (produits pétroliers, gaz butane et sucre) a atteint 26,185 milliards de DH à fin novembre 2014.

Elle régresse de 17% comparée à la même période de l'année 2013, selon les dossiers reçus par la Caisse de compensation au 31 décembre.

Ce recul s'explique par la baisse de 40% de la facture du gasoil 50 ppm, à 8,897 milliards de DH. Elle résulte également de la décompensation des autres produits pétroliers. Détails